

Parlamentarischer Vorstoss

2024/85

Geschäftstyp:	Postulat
---------------	----------

Titel: Vielzahl von (Auto)einbrüchen: Was tut die Regierung dagegen?

Urheber/in: Marc Scherrer

Zuständig: —

Mitunterzeichnet von: -

Eingereicht am: 8. Februar 2024

Dringlichkeit: —

In der Fragestunde vom 11. Januar 2024 (vgl. LRV 2023/655) äusserte sich die Regierung zum Thema Einbruchdiebstähle, insbesondere bei Autos. Die Regierung liess verlauten, dass 2023 bei den Einbruchdiebstählen ein deutlicher und bei den Diebstählen aus Fahrzeugen ein starker Anstieg zu verzeichnen gewesen sei. Zudem sei die hohe Zahl an Diebstählen aus Fahrzeugen in diesem Ausmass im Kanton Basel-Landschaft neu. Vor allem bei den Diebstählen aus Fahrzeugen konnten – so die Regierung – in jüngster Zeit mehrere Täter "in flagranti festgenommen werden, bei welchen es sich grossmehrheitlich um Asylbewerber" handelte.

Angesprochen auf die Frage, was gegen diese Situation getan werden könne, führte die Regierung lediglich aus, dass die Polizei die Lageentwicklung dauernd analysiere und regelmässig gezielte Aktionen durchführe.

Vor diesem Hintergrund wir die Regierung gebeten, Massnahmen vorzubereiten und umzusetzen, um diese Einbruchdiebstähle und insbesondere die Diebstähle in Autos wirksam zu bekämpfen. Die Massnahmen und deren Wirkung sind dem Landrat jährlich mit entsprechenden Statistiken vorzulegen.